

Abschlussbericht

Wir trafen uns wieder in Bergen im Chiemgau, wo wir seit 2008 sind, zur 32. Bayerischen Senioren-Einzelmeisterschaft. Das Turnier war mit 87 Teilnehmern und Teilnehmerinnen gut besucht und dieses Jahr besonders international.

Am Montag war dann die offizielle Eröffnung durch den Bürgermeister von Bergen, Herrn Stefan



Schneider. Auf dem Bild sieht man von links nach rechts Herrn Bürgermeister Stefan Schneider, den Bayerischen Seniorenreferenten Viktor Anderson, Herrn Wolfgang Helldobler von der Gemeinde Bergen und den zweiten Schiedsrichter Jean Bausch, Münchner Seniorenreferent. Im Rahmen dieser



Begrüßung erhielt Herr Wolfgang Helldobler die silberne Ehrennadel des Bayerischen Schachbundes. Ohne ihn wäre es fast unmöglich, das Turnier durchzuführen.

Der Wettergott meinte es gut mit uns, es war nicht zu heiß, am letzten Tag sogar recht kalt. Wegen Regens wurde der Ausflug, der sonst immer am Mittwoch stattgefunden hatte, auf Freitag verlegt. Es ging diesmal auf die Fraueninsel.



Der Ausflug wurde gut angenommen. Es war nur etwas windig.

Am Sonntag war dann die Siegerehrung. Turniersieger und Bayerischer Meister wurde der Titelverteidiger FM Frank Röder.



Den Pokal hat übrigens der Herr Präsident Peter Eberl ausgesucht. Er gefiel allgemein.

Den zweiten Platz belegte Horst Prüsse, den dritten Rang Dr. Wolfgang Polster.

Beste Dame und auch beste bayerische Dame wurde WFM Olga Birkholz.



Zum Siegerfoto stellten sich nochmals alle Preisträger, die noch nicht abgereist waren.



Hier noch der Blick auf den Spielsaal:



Die Daten zur ELO-Auswertung gehen heute an den FIDE Rating Officer des DSB, die DWZ-Auswertung wird sich wegen der Datenbankprobleme des DSB verzögern.